



COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
SINALOA

Comunicado de prensa 16/2023

EXIGE LA NIÑEZ SINALOENSE RESPETO POR SUS DERECHOS HUMANOS

En el marco del Día del Niño y la Niña en México, y dentro de la ceremonia de premiación del concurso “Presidente o Presidenta Infantil 2023”, la CEDH Sinaloa realizó el conversatorio “Protección y Garantía de los Derechos de la Niñez”

Culiacán, Sinaloa; 25 de abril de 2023.- En el marco del Día del Niño y la Niña en México, y dentro de la ceremonia de premiación del concurso “Presidente o Presidenta Infantil 2023”, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), llevó a cabo el conversatorio “Protección y Garantía de los Derechos de la Niñez”.

En reunión realizada por el comité evaluador del concurso, y tras recibir un total de 12,265 escritos de niños y niñas de todo el Estado, se determinó otorgar el primer lugar que acredita como Presidenta Infantil de la CEDH Sinaloa a la niña Angela Azbeth “N”, que cursa el sexto grado de la Escuela Primaria “Juan Escutia”, en Culiacán, quien participó con el tema “No al Bullying”.

El segundo lugar, acredita a la niña Renata “N”, del sexto año de la Escuela Primaria Josefa Ortiz de Domínguez, del municipio de Angostura, como Visitadora General Infantil, quien abordó el tema de “Migración”. Y el tercer lugar acredita al niño Ismael Eudoro “N”, del quinto grado de la Escuela Primaria “Remberto Gil Pérez” del municipio de Ahome, como Secretario Ejecutivo Infantil, al participar con el tema “El Acoso”.

Luego de dar una breve reseña de los temas con los que participaron en la séptima edición del concurso “Presidente o Presidenta Infantil de la CEDH”, emitieron de manera conjunta la Recomendación General Infantil 2023 en la que llamaron a las autoridades a generar más empleos y terminar con el problema migratorio a fin de que, las niñas y los niños migrantes puedan hacer valer su derecho a la educación, a tener una familia, a la salud, entre otros derechos.

También exhortaron a las autoridades escolares a tener especial cuidado en el espacio escolar, sobre todo en los baños, pues señalaron que es ahí en donde muchas veces se genera el acoso en general, sobre todo hacia las mujeres.

En su mensaje, el presidente de la CEDH Sinaloa, José Carlos Álvarez Ortega, comentó que al participar en este tipo de concursos, los niños y las niñas del estado manifiestan su sentir, por lo que hizo un llamado a la comunidad en general, a las autoridades, particularmente a las educativas, a las madres y padres de familia, a las y los docentes de Sinaloa, para que el fenómeno del acoso no se siga dando y se dé a la niñez, una convivencia pacífica y armónica como miembros de la sociedad sinaloense.



COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
S I N A L O A

Comunicado de prensa 16/2023

“Desde la Comisión Estatal de los Derechos Humanos seguiremos trabajando arduamente en la difusión de los derechos de la niñez para que cualquier situación de las niñas y niños de Sinaloa pueda ser conocida por la autoridad competente, con el propósito de que, en principio no se dé, que se prevenga, y si se da el caso, se sancione a los responsables”, subrayó el ombudsperson.

Por su parte, Jorge Rafael Quintero Salazar, subsecretario de Vinculación Social de la Secretaría de Educación Pública y Cultura (SEPyC), en representación de su titular, Graciela Domínguez Nava, celebró este tipo de ejercicios de participación dirigida a la niñez ya que promueven la búsqueda del respeto de sus derechos.

Quintero Salazar, dijo que los planteamientos realizados por la niñez sinaloense son muy valiosos y que la SEPyC cuenta con la Unidad de Igualdad de Género, Convivencia Escolar y Derechos Humanos, desde donde se trabaja en atender los problemas que señalaron en los escritos realizados por niñas y niños durante el proceso de este concurso estatal, instrumento que también puede ser utilizado por padres y madres de familia para denunciar cualquier situación que vaya en contra de los derechos de sus hijos y sus hijas.

La ceremonia de premiación de la séptima edición del concurso “Presidente o Presidenta Infantil de la CEDH 2023”, se realizó en la Sala de Usos Múltiples de este organismo público autónomo, en presencia de sus familiares y alumnado de la Escuela Primaria “Juan Escutia”, además del personal que labora en este organismo público autónomo.